

4/13 新置戸人が集合

置戸町青年団体連絡協議会主催の「置戸ニューフェイスの環(わ)」が4月13日、中央公民館で開催され、この春から新たに置戸町に住み始めた若者など20人余りが集合。参加者は自己紹介、グループ対抗のゲーム大会【写真】、居酒屋「石太郎」の石村吉博シェフを講師に招いての料理講座などを通じて、初対面でもすっかり打ち解けあい、交流の輪を広げていました。



4/27 パークゴルフシーズン到来

大型連休の初日となった4月27日、おけとパークゴルフ場がオープンし、この日を待ち焦がれていたパークゴルフ愛好家が早朝からぞくぞくと詰めかけました。この日は、冷たい強風が吹き、春とは思えない天候にも関わらず、防寒着をしっかりと着込み準備万端のパークゴルファーが仲間連れで久しぶりのプレーを楽しみました。なお、おけとパークゴルフ場は11月4日まで営業予定です。



5/3 木あそびに夢中

「木あそび展」が5月3日から6日までの4日間、どま工房で開催され、期間中400人余りが木工体験などを通して、木とのふれあいを楽しみました。人気を集めたのが、今年初登場の木の時計づくり。参加した親子などは、用意されたエゾ松の板に小枝や木の実を思い思いに取り付け、オリジナル時計を完成させていました。また、無料で遊べる木のプールも順番待ちの盛況ぶりでした。



5/11 楽しかったね、親子遠足

5月11日、こどもセンターどんぐりの親子お散歩遠足が行われました。当日は、心配された天候もどうにか持ちこたえ、園からイベント広場までの道のりを、親子やお友達同士での会話を楽しみながら元気に歩きました。園到着後は、手遊びなどのレクリエーションも行われ、園児たちはお腹ペコペコに。お弁当のランチタイムは、いつも以上に笑顔が溢れるおいしい時間となりました。

